



ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASCET 82 A ESCATALENS

RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE

L'ASCET 82, une des neuf ASCE de la région Midi-Pyrénées – URASCE -, sous l'égide de la fédération nationale : la FNASCE, est toujours présente et active, pour proposer à tous ses adhérents, des activités sportives, culturelles, sur fonds de solidarité et d'entraide.

Au dernier congrès qui s'est déroulé en avril 2013 à Royan, le sujet d'actualité largement débattu, a été l'ouverture de nos statuts, afin de permettre l'accueil d'adhérents provenant d'autres administrations que de notre ministère de rattachement. Des travaux en atelier de qualité se sont déroulés en tables rondes et ont permis d'établir un besoin d'ouverture, une nécessité, mais sans perdre notre identité et nos origines, la force de notre mouvement associatif.

Cette volonté d'ouverture démontre bien notre état d'esprit, et illustre notre souhait d'étendre nos pratiques à nos collègues fonctionnaires, travaillant soit sur notre lieu de travail ou non, comme le Commissariat, la Préfecture ou le Conseil Général. Notre mouvement associatif essaie toujours de coller à la réalité et à l'évolution de notre Ministère, et essaie même d'anticiper de futures évolutions possibles. Car nous croyons que l'union fait la force.

Au plan local, nous comptabilisons 300 adhérents et notre convention de fonctionnement est en cours de signature avec la Direction ; celle-ci nous permet d'obtenir les moyens humains et matériels pour fonctionner correctement et assumer notre rôle. Nous pouvons nous féliciter d'entretenir de bonnes relations de travail et de confiance avec les Directeurs et le Secrétaire général. Elles nous permettent à la fois d'assumer notre rôle tout en se sentant soutenus.

Comme nouveautés en 2013 :

- la remise en état de notre terrain de tennis qui a pu ainsi accueillir à nouveau des joueurs,
- les travaux d'isolation phonique et thermique du local rue des arts à Montauban qui permettent un meilleur confort acoustique et une diminution de nos dépenses énergétiques,
- le déménagement de notre bureau du rez de chaussée vers un bureau au 1^{er} étage beaucoup plus vaste, permettant ainsi la tenue de certaines réunions dans ce local.

Je tiens à ce sujet à remercier tout le conseil d'administration et plus particulièrement les petites mains qui nous ont aidé à mener avec succès ces chantiers, et je voudrai citer Serge Mespoules, Bernard Escala, Michel Pistouiller, Jean-Luc Fiches, Bernard Fouquet, Gisèle et Jean-Claude Meesseman. A vous tous un grand merci et toute notre reconnaissance !

De 2013, nous retiendrons aussi :

Pour la culture :

- la fête de l'été dans le carmel de la DDT,
- le festival national des spectacles à Montauban les 11 et 12 octobre derniers.

Pour l'entraide :

- le goûter intergénérationnel servi lors du spectacle de l'arbre de Noël au théâtre Olympe de Gouges,
- les initiatives de partenariat avec le CLAS (comité local d'action sociale) qui ont permis de réaliser la journée sur la truffe destinée plus particulièrement aux retraités, et de financer en partie les licences sportives et ou culturelles des enfants des agents de la DDT.

Pour les sports :

- la traditionnelle randonnée « *chataignes et vin nouveau* » qui s'est déroulée sur les hauteurs de Lauzerte sur deux jours cette année et proposée au niveau régional,
- le week-end « *ski et raquettes* » à Cauterets (65).

Mais ne soyez pas inquiets, car pour 2014, les sections culture, sport et entraide ont une multitude d'activités à vous proposer, toutes riches et variées. Elles vous les proposeront tout à l'heure et je puis vous assurer qu'il y'en aura pour tous les goûts.

2014 verra aussi l'accueil du prochain national de VTT que l'ASCET 82 organisera à Goudourville du 19 au 21 septembre prochains car notre association a reçu un avis favorable de la part de notre fédération. L'appel est lancé à tous les sportifs souhaitant y participer et à toutes bonnes volontés pour nous aider à l'organiser.

Du côté du conseil d'administration, quelques nouveautés. En 2013, nous avons accueilli au sein de la section culture, en remplacement de Marguerite Dilhac, Damien Borie. Il a déjà pris ses galons d'organisateur et a démontré son sens de la nouveauté, et de la rigueur. Il a œuvré aussi comme régisseur lors des spectacles de l'arbre de Noël et du festival national des spectacles au théâtre municipal de Montauban.

Pour 2014 toujours au sein de cette section, Jean-Claude Zulian n'a pas souhaité renouveler sa candidature mais les élections d'aujourd'hui devraient permettre de le remplacer. Mais avant je souhaitai rendre hommage à tout le travail accompli pendant toutes les années où il a œuvré au sein de notre association et plus particulièrement depuis ces dernières années en organisant de beaux voyages culturels, et les journées destinées aux retraités : toujours des idées nouvelles et une organisation sans faille. Un véritable confort pour tous ! Nous te remercions sincèrement Jean-Claude pour ton œuvre mais nous savons que nous pourrons toujours compter sur toi pour nous aider lors de nos activités et sur ta présence en tant que participant.

Ce rapport ne peut se terminer sans une pensée pour tous les adhérents souffrant de maladie ou qui traversent une épreuve actuellement, ni en rendant hommage à nos collègues et amis disparus lors de l'année écoulée et en ce début d'année.

Je voudrai avoir une pensée particulière pour :

Alfred Gleizes, que nous nommions affectueusement « *notre papi Gleizes* » à qui nous avons dédié notre fête de l'été ; il est à l'origine de notre association, et il était toujours un encouragement pour nous ses successeurs, nous ne l'oublierons pas.

Marie-Christine Grimal, la compagne de Jean-Louis Tesseyre du centre de Molières, qui nous a quitté brutalement : nous n'oublierons pas sa bonne humeur dont elle savait faire preuve lors des voyages et fête de la culture à Vatan auxquels elle avait participé.

Michèle Simon, qui a fait partie du comité directeur de l'ASCET 82 dans les années 1990, et qui a participé de nombreuses fois comme artiste au spectacle de l'arbre de Noël. Elle s'est battue avec courage et détermination contre une longue maladie ; elle nous a quitté la semaine dernière. Nous penserons toujours à elle et nous n'oublierons pas son engagement.

Pour nos chers disparus et en leur hommage, je vous demanderai si vous le voulez bien, de respecter ensemble une minute de silence.

Je vous remercie pour eux. Ils étaient tous les trois des personnes engagées, militantes, dévouées, pleines de convictions et porteuses d'espoir. Alors je voudrai terminer sur une note d'espérance car ils n'auraient pas souhaité, j'en suis sûre, que ce rapport se termine sur une note triste. Et c'est Paul Eluard qui m'a prêté ses mots :

« La nuit n'est jamais complète.
Il y a toujours, puisque je le dis,
Puisque que je l'affirme,
Au bout du chagrin
Une fenêtre ouverte,
Une fenêtre éclairée,
Il y a toujours un rêve qui veille,
Désir à combler, faim à satisfaire,
Un coeur généreux,
Une main tendue, une main ouverte,
Des yeux attentifs,
Une vie, la vie à se partager. »

Je vous invite donc tous à écrire ensemble et à vivre passionnément notre vie associative.

Je vous remercie pour votre attention.

La Présidente

Sylvie Rouve